

## Reforestan con árboles y arbustos endémicos el Centro del Adulto Mayor de Juan Fernández

Para conmemorar el Día Mundial del Árbol, la Corporación Nacional Forestal (Conaf) organizó dos actividades que tuvieron como protagonistas a los beneficiarios del Centro Diurno del Adulto Mayor de Juan Fernández.

La primera consideró un recorrido guiado por guardaparques del organismo forestal (Ángela García e Ignacio Ibáñez, encargados de Educación Ambiental) a través de los viveros, invernaderos y arboretos de la unidad administrativa del Parque Nacional Archipiélago de Juan Fernández, entorno protegido que abarca a las islas Alejandro Selkirk, Santa Clara y la mayor parte de Robinson Crusoe.

### Anuncio Patrocinado

Posteriormente, los funcionarios de Conaf, el grupo de personas mayores y voluntarios de la comunidad isleña se trasladaron hasta el Centro Diurno del Adulto Mayor, para plantar 20 árboles y arbustos endémicos en los jardines.

Al respecto, el director regional de la institución forestal, Luis Correa, explicó que “los adultos mayores pudieron conocer más de 300 plantas que se resguardan en los arboretos del parque, donde destacan 32 especies endémicas, algunas de ellas extintas en su estado natural, como la *Dendroseris gigantea*, que proviene de la isla Alejandro Selkirk”, explicó el director regional de la institución forestal, Luis Correa.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Agregó que “también en el contexto de la celebración del Día del Árbol, Conaf obsequió al Centro Diurno del Adulto Mayor 20 ejemplares de especies endémicas, como el Peralillo (*Coprosma pyrifolia*), la Col de Juan Fernández (*Dendroseris litoralis*) y el Pangue (*Gunnera peltata*)”.

Para la administradora (s) del Parque Nacional Archipiélago de Juan Fernández, Rosio Tobar, “potenciar los jardines endémicos en la zona urbana, es ir en el camino de la conservación. Cada vez son más las personas interesadas en cuidar nuestra riqueza verde, y en ese aspecto, nuestros adultos mayores siempre son muy entusiastas, muestran respeto y compromiso por el territorio”.

En tanto, el terapeuta de medicinas complementarias y encargado de talleres en el Centro Diurno del Adulto Mayor de Juan Fernández, Gabriel González, manifestó que “estamos muy contentos con las actividades desarrolladas por el Día del Árbol, ya que pudimos comprobar en terreno que la educación ambiental en combinación con la participación comunitaria es clave para la conservación de nuestros ecosistemas”.

Cabe consignar que la unidad administrativa del Parque Nacional Archipiélago de Juan Fernández, además de viveros e invernaderos para reproducir plantas nativas y endémicas, posee un banco de semillas y laboratorio de germinación que registra más del 60 % de las

## Reforestan con árboles y arbustos endémicos el Centro del Adulto Mayor de Juan Fernández

especies endémicas de Robinson Crusoe.



Reforestan con árboles y arbustos endémicos el Centro del Adulto Mayor de Juan Fernández



y tú, ¿qué opinas?